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Rencontre du Conseil d’administration 

« Corporation de la revitalisation du Centre-ville de 

Casselman Inc. » 

Date : lundi le 28 janvier 2016 à 19h au sous-sol de l’hôtel de 

ville, 751 St-Jean, Casselman 

 

Procès verbal 

 
 Mot de bienvenue : Madame Jovette Richer souhaite la bienvenue aux membres présents 

soit, Richard Gendron, Sébastien Racine, Francyn Leblanc et Denis Renaud. 

 

 Absence : Mario Laplante absence motivé. 

 

 Déclaration de conflits d’intérêts : Aucun 

 

 Présentation, modification et adoption de l’ordre du jour : Adoption de l’ordre du jour 

proposé par Richard Gendron, secondé par Francyn Leblanc. 

 

 Présentation et adoption du procès-verbal du 26 octobre 2015 : Adoption du procès-

verbal proposé par Denis Renaud et secondé par Sébastien Racine. 

 

 Bilan du festival de Noel:  

 

 Le bilan du festival a été revu point par point et certains éclaircissements seront 

demandés au groupe Simoncic, tel le coût du site web, les photocopies et le millage. 

Il est clair que le prochain festival est conditionnel aux subventions qui seront 

obtenus des différents paliers gouvernementaux. 

 

 Document du groupe Simoncic et recommandations :  

Des recommandations et suggestions devront être discutées avec le groupe Simoncic. Bien 

que le hockey de rue est une activité centrale du festival, un examen des dépenses et 

diminution possible des coûts doivent être examinés. Le Santa Run doit attirer davantage de 

participants pour s’autofinancer, les costumes en inventaire devraient être suffisants pour la 

prochaine édition. Le set up des décorations est très bien et devrait être sensiblement le 

même l’an prochain. La parade est un succès et on devrait conserver la même formule avec 

plus de mascottes. La danse des jeunes n’a pas bien fonctionné (peu de participants), le 
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brunch du dimanche a attiré peu de personnes et la qualité de la nourriture a été décevante. 

Le rallye familial n’a pas été réussi. Le bingo devrait être repensé et placé le dimanche.   

 

 Poste vacant :  

Richard Gendron a remis sa démission au conseil, il souhaite bon succès aux prochaines 

éditions du festival. Il remercie les membres et particulièrement Mme Francyn Leblanc pour 

leur aide et support des dix dernières années. Un nouveau secrétaire devra être nommé. 

 Prochaine rencontre: 

La prochaine étape sera de rencontrer le Groupe Simoncic et d’attendre en avril 2016 pour 

connaître les subventions disponibles pour l’édition 2016. 

 

 Levée de la rencontre : 

Proposé par Denis Renaud et secondée par Richard Gendron. 

 

 

 

Secrétaire     Présidente 


